

くじら認定こども園だより

7 月号

梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながら夢中になっていろいろな遊びを楽しんでいます。夏は七夕や水遊び、お楽しみ会と楽しい行事でいっぱいです☆

お知らせ

★13:00 以降のコードモンでの、「当日中のお迎え時間変更、お迎えの方の変更」等のご連絡は、必ず電話連絡をお願いします

- 7・8月のサッカー教室は夏季の為お休みです
- 7月～音楽教室開始します(3～5歳児クラス)
- 4～6月のご意見箱への投函はありません。

☆お誕生日おめでとう☆

8名のお友達がお誕生日を迎えます☆

月	火	水	木	金	土
					1
3 交通安全教室	4 プール開き ※天候次第で順延	5	6	7 七夕会	8 午後の家庭保育 お願い日
10	11 避難訓練	12	13 体育教室 (3～5歳児)	14	15
17	18	19	20	21	22
24 身体測定 (0・1歳児)	25 身体測定 (2・3歳児)	26 身体測定 (4・5歳児)	27 体育教室 (3～5歳児)	28 お誕生会	29
31	<div data-bbox="360 1201 640 1236" data-label="Section-Header"> <h3>夏季の活動について</h3> </div> <div data-bbox="374 1264 2141 1492" data-label="Text"> <p>7/4(火)プール開きより、プール活動が始まります☆本格的に気温が高い日が続きますので、「早寝・早起き・朝ご飯」と、規則正しい生活を心掛けましょう！特に「朝ご飯」は必ず！！とりましょう。体の小さな子ども達は、熱中症になってしまう可能性が高いです。熱中症の大きな要因として、水分補給は勿論ですが、「寝不足(前夜の夜更かし)」、「朝ご飯の未摂取(朝食抜き)」、「体調不良(気味も含む)」があげられます。「少しいつもより疲れているかも?」「いつもより元気がないかも?」という状態で登園の場合は必ず職員へお伝えください。 尚、プール(水遊び)の詳細はコードモンにて後日、別途配信致しますのでご確認をお願い致します。</p> </div>				



うみチーム

<ねらい>

- ・水遊びや沐浴を通して、水に触れて遊ぶ楽しさや心地良さを感じる。
- ・保育者や友達に興味を持ち、真似することを楽しむ。

<クラスより>

最近、保育者の真似をして「いただきます」をしたり、季節のうたを歌うと手振りで表現したりと、真似っこが上手になってきた子ども達。真似ができなくても、じっと見つめて興味津々のようです!!食べる事にも意欲的で、スプーンを片手に手づかみ食べを楽しんだり、スプーンを近付けると大きな口を開けたりする様子が見られています♪7月はいよいよ夏本番!!夏ならではの遊びを保育者と一緒に行きたいと思っています☆

だいちチーム

<ねらい>

- ・水遊びなど夏ならではの遊びを楽しみ、満足感を味わう
- ・身体を清潔にして気持ちよく過ごす

<クラスより>

6月はあじさいゼリーやしその葉ちぎり等の梅雨らしいクッキングを行ったり寒天遊びやボディペインティングを楽しみました。ボディペインティングでは手や足に絵の具をつけ、ダイナミックに画用紙に描いて楽しみました♪
7月も水遊び(プール)や氷遊びのように冷たくて気持ちのよい夏ならではの遊びを取り入れて楽しんでいきたいと思っています。

あめチーム

<ねらい>

- ・水分補給をこまめに行いながら、暑い夏を健康で快適に過ごす。
- ・水や泥の感触を楽しみながら、夏ならではの遊びを十分に楽しむ。

<クラスより>

6月は、雨上がりに裸足で園庭に出て、泥んこ遊びを楽しみました。水たまりをパシャパシャしたり、気持ちよさそうでした(^^)/ ボディペインティングも行い、絵の具を腕に塗ったり紙に手形を押してみたり、絵の具まみれになりながら楽しみました♪今月も感触遊びや水遊び等夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。

にじチーム

<ねらい>

- ・はさみの使い方を理解し、楽しんで取り組む。
- ・プール遊びや水遊びなど夏ならではの遊びを楽しむ。

<クラスより>

6月から、はさみの製作を毎週取り入れました。全員がはさみの使い方やお約束を守りながら、自分のペースで取り組む姿が見られています♪
また、ルールのある遊びやゲームを楽しみました!すぐにルールを理解して、子ども達同士で教え合う姿も見られています☆
今月も雨の日が多いと思いますが、室内でも楽しめるような遊びや製作を行っていききたいと思います!

そらチーム

<ねらい>

- ・夏の生活を知り、自ら水分補給を行おうとする。
- ・夏ならではの遊びを喜び、思いっきり遊ぶ。

<クラスより>

運動遊びやリズムや数字のお勉強や鍵盤ハーモニカの練習を行うと最初は「難しい、出来ない」と言う声も聞かれましたが、できた時の喜びを感じているようです。仲間意識も少しずつ芽生えてきました。友達と多様な関わりが持てるように、協力する楽しさを味わえるようにしていきたいと思っています。その一方で「喧嘩」が多くなり、人間関係の葛藤に悩む時期です。自分の思いを相手に伝え、逆に相手の思いを聞き、相手の立場になって考えるという経験をします。保育者が仲立ちしながら見守っていききたいと思います。

くじらチーム

<ねらい>

- ・友達と一緒に、考えを出し合いながら遊ぶ楽しさを味わう。
- ・夏ならではの遊びを通して、様々な友達との関わりを深める。

<クラスより>

泥遊びの準備、毎日ありがとうございます。こども達も嬉しそうに参加できています。また、『くじらものがたり』の話を始めており、義太夫さんの名前、何をして今感謝のお祭りが行われているか、江戸時代の捕鯨等お話しする予定です。
友だちとの関りの面では、嫌な言葉を発してしまう場面が見られてきました。成長する上での通過地点ではありますが相手の気持ちを考え、思いやりがもてるようお話ししています。